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國際青年商會中華民國總會第 71屆理事會第七次會議紀錄 

 

時間︰112年 12月 27日(星期三) 上午 10時整 

地點︰總會會議室 

主席︰總會長  林鼎鈞 

司儀︰秘書長  許翔閎 

紀錄︰秘書處  賴亭妤 

 
一、報告出席人數       應到 31位，實到 21位；達法定人數。 

出席：林鼎鈞、謝志蔚、張欣茹、劉韋俊、蔡政諺、何心佑、康祐禎、許翔閎、蕭湘原、顏鴻昌、          

吳岱諺、林彥廷、鄭延鑫、林怡志、張旭志、謝錦慶、吳政緯、陳嘉哲、張雅雯、林希穎、

蕭凱朧。 

缺席：黃信豪、李國弘、謝彥安、陳清崧、洪尉嘉、徐宥盛、蔡明道、張健洲、蔡鈞安、朱能慶。 

列席：常務監事 楊舜傑、監事 謝孟珊、樹林分會 蔡皆得、新化分會副會長 楊雯宇、 

2024監事 洪上坤、Councilor 林佳港、2023APDC DO 張瑋玲、 

2023文化城分會會長 林曉彤 

二、主席宣佈開會 

三、 ●朗誦青商信條 JCI Creed 

我們深信We Believe 

篤信真理可使人類的生命具有意義和目的 

That faith in God gives meaning and purpose to human life 
人類的親愛精神沒有疆域的限制 

That the brotherhood of man transcends the sovereignty of nations 
經濟上的公平，應由自由的人通過自由企業的途徑獲得之 

That economic justice can best be won by free men through free enterprise 
健全的組織應建立在法治的精神上 

That government should be of laws rather than of men 
人格是世界上最大的寶藏 

That earth's great treasure lies in human personality 
服務人群是人生最崇高的工作 

And that service to humanity is the best work of life 
 ●青商使命 JCI Mission 

提供領導才能發展機會，賦權青年人創造積極正向的改變 

To provide leadership development 
opportunities that empower young people to create positive change. 
●青商願景 JCI Vision 

成為全球具領導性的青年領袖網絡 

To be the foremost global network of young leaders. 
四、通過本次會議議程      決議：通過。 

五、介紹來賓：常務監事 楊舜傑、常務監事 楊舜傑、監事 謝孟珊、Councilor 林佳港、2023APDC 

DO 張瑋玲、2023文化城分會會長 林曉彤、2024監事 洪上坤。 

六、主席致詞： 

總會長 林鼎鈞：今天上午拜訪國發會行程所以造成會議延誤，請大家見諒。今天會議時間從 10：

50開始；今年真心感謝各位理監事的支持，2023年疫情結束後大家都非常辛苦，我也才知道當總

會長非常不容易，年會結束後以為可以下班迎接 2024光輝的一年，結果今年做到 12/27還在公關

拜訪行程，12/31還要加班到升旗典禮結束，跟各位報告一下從年會結束到現在還是馬不停蹄進行

會務。今天跟大家說明一下元旦升旗的相關細節，120位管制區名單敏感，因為涉及兩岸事務，所

以這名單不外流是避免不必要的困擾，這 120位逐一通知回覆。晚上兩屆聯席希望大家踴躍參與，

希望明年青商會在建焜總會長帶領下發光發熱。 
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七、輔導會長致詞：無。 

八、來賓致詞： 

常務監事 楊舜傑：感謝今年理事團隊辛苦的付出，林總會長也在世界大會得到優秀總會長獎的認

可，一個人在走也需要背後一群人默默的努力，謝謝大家今年讓臺灣青商發光發熱，祝福各位平安

喜樂。 

九、報告事項 

1. 宣讀上次會議紀錄-理事會第六次會議紀錄-無誤。 

2. 上次會議決議執行情形報告 

3. 會務報告 

A秘書長 B財務長 C國際事務 D組  務 E區域會務 

 
秘書長 許翔閎：總會網站請分會一定要完成年度繳費勾選；元旦升旗典禮參與人員會各別通知請

大家於 1/1凌晨四點集合，請大家踴躍參與。 

財務長 蕭湘原：今天通過的課程活動、國際事務、組務等款項，會在明後天完成撥款，造成大家

不便之處請大家體諒；感謝今年度所有分會長所有的努力，一直到 12月還有分會通知註冊會友，

保持實質註冊的精神，今天要通過的款項較多再麻煩大家。 

國際事務副會長 何心佑：感謝今年大家對於國際事務的支持，完成非常多的任務，今天剩下一個

任務就是玩成與日本下一屆的線上交接，最後祝福大家身體健康。 

組務副會長 康祐禎：組務今年要非常感謝各位理監事的協助，讓所有會務順利完成；出版編輯委

員會會將今年所有會務成果編輯成冊，會於農曆年前發送給大家；吉祥物販售做於形象相關內容，

結餘剩餘十萬餘元，用在商業博覽會線上商展、玩美角落網站系統全面呈現整年度對外形象。 

組務理事 蕭凱朧：很開心在這一年完成大大小小的事務，很多分會承辦總會組務活動的部分，雨

港分會在年底前未完成，已盡告知責任。 

常務副會長 謝志蔚：謝謝大家一年以來對於東區的支持，東區風調雨順。 

理事 吳岱諺：台東與花蓮會務今年順利完成，會擴人數報告花蓮 11位、台東 17位。 

理事 林彥廷：基宜縣市區度過轟轟烈烈的一年，2025全國年會在四維。 

理事 鄭延鑫：新北市區到 11月入會 107位、見習 144位。 

常務副會長 張欣茹：今年課程達成率百分之百。 

理事 林怡志：中壢分會約 20位見習通過，桃園分會也是 20位見習通過 

理事 張旭志：竹苗縣市區新會員人數大約 70位左右。 

常務副會長 劉韋俊：中區課程完成率 96%，有兩個區會活動未承辦，會擴部分今年感謝各位理監

事團隊，中區分會人數突破以往，今年會擴人數達 300多位，很開心實現我當初積極會擴的政見。 

理事 謝錦慶：中一區各分會交接已完成，合作分會於 1月份交接；文化城分會自辦 SDGs小尖兵

12/30歡迎理監事參與；英才分會 1/21成立大會；今天案由有關中一區籌備中的東峰分會，請各位

多多支持；中一區會擴人數，正式入會 88位、見習會友 143位；代南投縣市區報告：入會人數 50

人、見習人數 30人。 

常務副會長 蔡政諺：今年收到 1703位的會費；今天新豐分會申請創會案由再麻煩大家多多支持。 

理事 吳政緯：台南市區會務順利完成，感謝大家今年的支持，台南市區會友 519位，74位見習；

新營分會承辦台南元旦升旗與早安健走，歡迎大家。 

理事 陳嘉哲：高市金澎會友 484位，近期 45位見習、12位入會，在今年會擴比賽中高市金澎區

就佔 71位新會友；今年會務都順利舉辦完成，目前都是分會交接行程。 

 

十、討論事項 

案由(一)：區會財務結算回撥，請通過案。  

                (財務長 蕭湘源提案，法制顧問 顏鴻昌附署) 

說明：依據年度工作計畫辦理。 

辦法：詳如附件(7-1)-各區結算表。 

決議：修正後通過。 
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案由(二)：本會 11-12月份財務報表，請審查案。 

                (財務長 蕭湘源提案，秘書長 許翔閎附署) 

說明：依據年度工作計畫辦理。 

辦法：詳如附件(7-2)-11-12月份財務報表。 

   決議：修正後通過。 

 

案由(三)：本會 112年財務結算，請通過案。  

                (財務長 蕭湘源提案，秘書長 許翔閎附署) 

說明：依據年度工作計畫辦理。 

辦法：詳如附件(7-3)-112年度財務結算表。 

決議：修正--其他收入增加 130,015元，修正後通過。 

 

案由(四)：台中市一區東峰分會申請准予籌備，請通過案。 

          (常務副會長 劉韋俊提案，理事 謝錦慶附署) 

 說明：為持續並擴大推廣青商優質自我訓練，結合政府推廣的社區活化，為青商注入更

多優秀會員，提請總會理事會准予成立新分會相關事務並報告更新進度。 

   辦法：1.依據本會新分會輔導及成立辦法第二章辦理 

         2.詳如附件(7-4)-新分會成立申請書 

   決議：照案通過。 

 
案由(五)：台南市區新豐分會申請准予籌備，請通過案。 

          (常務副會長 蔡政諺提案，理事 吳政緯附署) 

說明：為持續並擴大推廣青商優質自我訓練，結合政府推廣的社區活化，為青商注入更

多優秀會員，提請總會理事會准予成立新分會相關事務並報告更新進度。 

   辦法：1.依據本會新分會輔導及成立辦法第二章辦理 

         2.詳如附件(7-5)--新分會成立申請書 

   決議：照案通過。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

案由(六)：總會網站分會會員會籍補登資料，請審查案 

             (法制顧問 顏鴻昌提案，秘書長 許翔閎副署) 

     說明：該個人會員得提出該年度履行會員義務之證明（限該年度繳交分會會費之收據、

存根、該年度分會財務報表《需有關防、當年度會長及補登年度分會長簽章》或當年度

保險名單，有該個人會員之存在，上開書面資料不得補發），發函並檢附切結書（由補登
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年度之分會協助個人會員提出）、分會同意補登之理事會會議紀錄至本會，辦理補登應限

於辦理補登之當年度往前不超過六年之年資為限，前開補登以一次為限，且 2023年後

擔任分會長不得補登 (當屆不在此限)。 

 辦法：依據第 71屆理事會第三次會議決議辦理 

  決議：通過(林曉彤、蔡依凝、王婌容、李國弘) 

分會 姓名 
補登 

年度 

 (以下項目擇一)  

分會

公函 

切

結

書 

分會同意補

登之理事會

會議紀錄 

罰款 

一萬元 

該年度繳交

分會會費之

收據、存根 

該年度分會

財務報表 

該年度 

保險名單 

文化城 林曉彤 2021 V V  V V V V 

文化城 蔡依凝 2021 V   V V V V 

文化城 王婌容 2021 V   V V V V 

台北市 李國弘 2018 V   V V V V 

 

 

十一、臨時動議 

案由(一)：新北分會准予籌備復會，請通過案。 

說明：為持續並擴大推廣青商優質自我訓練，結合政府推廣的社區活化，為青商注入更多優秀會

員，提請總會理事會准予復會相關事務並報告更新進度。 

辦法：依據總會章程施行細則第九條辦理。 

     新北分會籌備完成後，應於 113年 1月 3日前將相關資料送達秘書處，於第 72屆理事會第

一次會議核備完成。 

決議：修正後通過。 

 

十二、自由發言 

樹林分會會友 蔡皆得：感謝各位理監事協助新北分會開始進行籌備相關事宜，我們希望能會將復

會程序完成，不負眾望，期待未來還有更多機會來為大家服務。 

常務副會長 劉韋俊：感謝第 71屆理監事團隊，今年中區能獲得奧瑞岡總會長盃的殊榮，明年小弟

可能會再次結婚屆時通知大家。 

國際事務理事 張雅雯：明年喜事的確切時間屆時再與大家分享。 

組務理事 蕭凱朧：近期會求婚於明年 11/9，屆時再邀請大家共襄盛舉。 

監事 謝孟珊：非常開心參加最後一次理事會，感謝大家今年的照顧，今年對於青商會來說在社會

曝光度很高，希望明年繼續一起努力，這幾年在總會服務學習很多，謝謝各位。 

洪上坤：期待晚上的兩屆聯席會，希望未來大家多多照顧。 

常務副會長 謝志蔚：謝謝這兩年在總會受到大家的照顧，希望有機會在青商總會繼續發展。 

國際事務副會長 何心佑：未來有很多姐妹會締結機會相關資訊在群組公布；明年回到東區服務。 

組務副會長 康祐禎：回顧今年一整年是非常難忘的一年，我也屆齡 OB這幾年也學習非常多經驗

與傳承；十大傑出青年與企業贊助方式，舉例來說，今年有一個國際網卡公司還在洽談合作方式，

已經將這個方案交給明年團隊繼續延續，祝福大家平安喜樂。 

法制顧問 顏鴻昌：今年因為總會長法學背景的關係我也學習到很多，謝謝總會長。 

財務長 蕭湘原：感謝今年所有理監事的包容與支持，今年在總會長的帶領下學習很多，未來可以

與各位組親子旅遊團，謝謝大家。 
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秘書長 許翔閎：今年感謝大家的照顧，其實我蠻隨興與散漫，造成總會長遊戲的難度；大家如果

有來到台北歡迎隨時找我，再次感謝大家，跟大家相處的這一年我非常開心。 

總會長 林鼎鈞：認真當總會長非常辛苦非常的累，今年出國拜訪行程將近 100天，青商會對於我

們來說算是業餘興趣的活動，大家都還有工作在身，選前大家覺得我不接地氣很嚴肅，但我其實是

很幽默風趣的，能跟大家一起共識我感到非常驕傲，今年各種會務的完成是大家的功勞，謝謝各位，

展望明年我終於從青商會畢業，明年我有許多自己的計畫，好好維持健康以及回歸校園讀書，已經

申請台大 EMBA唸書，鼓勵大家來青商會一定要有機會當過會長才不枉此行，在各種機緣下許可，

如果有機會當上總會長是個非常難得的經驗與歷練，到任何場合大家覺得我好像對會議程序、舉辦

活動特別熟悉，這些都是我在青商會所學，在此鼓勵大家；希望未來第 71屆的理監事可以常常聯

誼聯繫感情。 

財務長 蕭湘原：今年度全勤獎：總會長、許翔閎、蕭湘原、張旭志、何心佑、陳嘉哲、林希穎、

蕭凱朧 

 

十三、散會 14：01 


